

## ESPAÑA · Madrid

GANEMOS MADRID »

# IU añadirá la marca Ganemos a su candidatura en Madrid

La formación de García Montero esgrime que la decisión "refuerza" los procesos de confluencia con otros partidos. Ganemos Madrid critica el "intento de usurpación" de su nombre y Equo lo tilda de "acto inmoral"

JOSÉ MARCOS | Madrid | 10 ABR 2015 - 21:26 CEST

Archivado en: Elecciones Municipales 2015 IU Elecciones municipales Ganemos Madrid Equo Podemos Ganemos Comunidad de Madrid Movimientos sociales España Partidos políticos Elecciones Política Sociedad



Logo de la coalición IU, Los Verdes, Ganemos.

[Izquierda Unida](#) concurrirá en las elecciones autonómicas y municipales del 24 de mayo en la Comunidad de Madrid en coalición con Los Verdes, como ya ha hecho en anteriores ocasiones, y también con la marca de [Ganemos](#) tras haberlo acordado con Julià de Fabián López, concejal de Santa María de Palautordera (Barcelona) del partido Ciutadans en Blanc que inscribió el nombre el pasado agosto. Al hacerlo, se adelantó al movimiento de Guanyem Barcelona de la activista antidesahucios [Ada Colau](#), forzando al movimiento a *renombrarse* como Barcelona en Comú.

La candidatura del poeta Luis García Montero pretendía presentar el nuevo logo la próxima semana. Lo impidió la Asamblea de IU en Fuenlabrada, que lo anunció ayer en su página de Facebook. "De esta forma, la existencia de procesos de confluencia en varias ciudades y la región se ven refrendados con esta coalición, que permite presentarnos al frente de una opción aglutinadora de izquierdas", explicaron desde la dirección autonómica de IU.

La decisión de IU de usar las siglas de Ganemos provocó la agria respuesta de [Ganemos Madrid](#), que cargó contra "el intento de usurpación" de su nombre. Ganemos Madrid concurre en las municipales bajo la marca Ahora Madrid tras el acuerdo al que llegó con Podemos, [Equo](#) y un sector de IU de coincidir en la candidatura de unidad popular que encabezará la jueza Manuela Carmena. "Resulta un intento desesperado y patético por identificarse con un movimiento social y ciudadano completamente ajeno a lo que queda de IU", afirmó la formación en un durísimo comunicado. Equo Madrid ha calificado la maniobra de "acto inmoral" y ha exigido la intervención de IU Federal. "La maniobra conocida hoy pone en riesgo estos procesos, a la vez que se aprovecha del espíritu de los mismo para sembrar de candidaturas impostadas las localidades madrileña", ha expresado el partido ecologista.



**Alberto Garzón**  
@agarzon

**Hay que ser éticos. La convergencia se construye con la voluntad de las partes, no haciendo trampas. La izquierda ha de ser ética.**

18:51 - 10 abr 2015

---

1.350 RETWEETS 798 FAVORITOS

Alberto Garzón, diputado nacional muy crítico con la dirección regional y candidato de IU en las generales de finales de año, reaccionó afirmando en su cuenta de Twitter que "la convergencia se

construye con la voluntad de las partes, no haciendo trampas. La izquierda ha de ser ética”.

Desde IU replicaron que “no pretenden competir con ninguna otra opción progresista o que vaya en connivencia de acabar con los gobiernos del PP en la Comunidad de Madrid”.

La apuesta de IU de comparecer en las elecciones con la la coordinadora estatal de Ganemos —en las listas a la Asamblea de Madrid participarán además otros agentes sociales y políticos como Convocatoria Cívica y Alternativa Socialista— no afecta a las localidades madrileñas en las que IU se presentará con otras coaliciones de ámbito local: por ejemplo, en Bustarviejo acudirá junto al PSOE, mientras que en otros 16 municipios de los 179 que hay en Madrid lo hará con Equo, como Rivas, Ciempozuelos o Valdemorillo.

La dirección regional de IU señala que también se ha llegado a acuerdos autonómicos también con la coordinadora nacional de Ganemos en las islas Baleares, Castilla la Mancha, Cantabria y Extremadura. “Las coaliciones deben tener carácter provincial para que electoralmente computen a los partidos políticos”, indican fuentes de la Ejecutiva madrileña.

García Montero y Raquel López presentaron este viernes sus candidaturas regional y a la capital en el Ateneo de Madrid, tras la salida de la formación en los últimos dos meses de Tania Sánchez y Mauricio Valiente, ganadores del proceso de primarias de finales de noviembre, por sus diferencias con la Ejecutiva y, en el caso de Sánchez, por la polémica abierta por los contratos de familiares suyos en el Ayuntamiento de Rivas.